



らいおんぐみだより



2023. 3 尚徳福祉会 坂戸保育園

園庭の桜のつぼみがピンク色になり、咲き始めました。らいおん組の子ども達は、あと何日と残りの保育園生活のカウントダウンを始め、寂しい気持ちと小学校への期待を持ちながら過ごしているようです。子ども達と一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

お手紙づくり

お世話になった職員へうさぎのワンピースの塗り絵をしました。前回異動する職員へ書いたときは何を書いていいかわからないと言っていた子ども達ですが今回は取り掛かりが早く、伝えたい言葉も自分で考えて書いていました。女の子たちだけでなく男の子たちも虹色に塗ったり、ハートやチューリップ、水玉などおしゃれな模様を描いて、かわいいうさぎになりました。



大きくなったら

卒園式でみんなが大きくなったら自分のなりたいものを披露しました。はじめて子どもたちに聞いたのはアルバムの自己紹介のページを作り始めた12月でした。漫画家や博士、クッキー屋さん、野球選手、ユーチューバーなど2つ3つ答えていました。それから友だちのなりたいものを聞いたり、自分自身で考えたりして変更した子もたくさんいました。今の子どもたちの興味のあることや懂れていることが感じられる楽しい機会でした。

らいおんぐみのみなさんへ

らいおんぐみさん、いよいよ1ねんせいですね。
らいおんぐみになってからあっというまの1ねんかんでしたね。
えんそくやなつまつり、うんどうかいなどみんなとたのしいじかんをたくさんすごすことができました。
はっぴょうかいではみんなでちからをあわせてげきをせいこうさせることができましたね。
せんせいはらいおんぐみのみんなのことがだいすきです。
しょうがっこうでもたくさんおともだちをつくって、げんきいっぱいがんばってね。

保護者の皆様へ

保護者の皆様のご協力のおかげで、卒園式も無事に終わる事が出来ました。子ども達にとって保育園は初めての集団生活で、戸惑う事や泣いてしまう事も多かったと思います。でも、今では友達を思いやる気持ちや協力し合う事を学び、立派に成長する事が出来ました。小学校へ行っても頑張ってくれると思います。らいおん組担任として、一年間、楽しく過ごさせて頂きました。ありがとうございました。